
感受：作为一名共青团界别
的新任委员，我倍感责任重大，使
命光荣。我一定加强对所代表群
体的调查研究，了解青年的所思所
想所急所盼，组织界别委员参加

“共青团和人大代表、政协委员面
对面”好活动，有序表达青年合理
诉求，积极发挥好桥梁纽带作用。

沙丽娜 团市委团结联络部（青联秘书处）部长
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感受：作为一名“80后”委员，
第一次做政协委员，更多的是学
习，向其他青年朋友学、向老委员
学习，提高自己的履职能力，真正
为青年说话，反映青年所思所想。

提案方向：在政府做好顶层
设计的基础上，修改完善相关政
策，引入多元主体建设“蓝领公
寓”，更好地满足“蓝领”和服务业

臧熹 上海广播电视台融媒体 中心主持人

感受：参与政协工作很有挑战
性，也促使我用更关注、更聚焦的
眼光来关心上海的发展、用实际
行动来改变这座现代化的大都
市，团结我们青年的力量，共同为
我们上海的发展贡献绵薄之力。

提案方向：一方面建言市政府
能够出台一些优惠政策，帮助青年
们能更快更好地融合工作与生活；
另一方面，建议企业能够为青年多

提供学习平台，技能平台，提升青
年员工的专业技能水平，从而留住
企业发展所需的人才。

严琳 上海上电电力运营有限公司生产技术部生产主管

感受：国家兴昌，匹夫有责；
力举担当，不忘初心。强烈的使
命感呼唤我们这代沪上青年快马
加鞭，只争朝夕！

提案方向：青年强则国强，科技
青年兴则科创中心兴。科技活力源
于热爱，热爱源于评价法则和保障
体系。上海的产学研壁垒已有突
破，亟需进一步进行立法、细则导引

姜雪峰 华东师大教授、博导

感受：作为“80后”委员，我们
一定要发挥出团结向上的凝聚
力，调动起青年人与青少年的蓬
勃朝气与各种积极性。为把上海
建设成为具有世界影响力的社会
主义现代化国际大都市而努力。

提案方向：关注“特殊”青少年
（盲童），使他们的出行更加便利安
全；促进他们有更多文化学习与技
能学习的机会，并有更多接受高等

麻伊琳 萤火虫盲童关爱中心理 事长，上海东方卫视中心主持人

感受：政协是一个团结规范、
务实高效的平台，大家在这个平
台上凝心聚力，汇聚众智，共同助
力上海经济社会科技文化各方面
的发展，我们应当尽己所能，尽责
履职。

提案方向：高校青年教师的
住房保障改善。各区公租房虽然
相对集中管理，但由于公租房地
址和高校往往有一定距离，在住
房和单位之间的“最后一公里”往
往为青年人才工作、生活带来一

定不便。建议可考虑就地就近在
高校附近商住小区建立租赁补贴
等级机制，为青年人才提供更便
捷，更周到的住房保障，减少后顾
之忧，充分发挥力量。

方曦 上海交通大学团委书记

感受：作为一名新委员深感
责任与使命。在接下去的履职过
程中，一定要加强学习，深入调
研，提有质量的提案，发有效果的
建言。努力为政府决策提供更有
效的思路、更全面的信息，为地区
经济建设和发展作贡献。

陈磊 上海中科电气（集团）有限公司董事长

80后90后委员

感受：这次都有“90后”委员
了，我不是最年轻的了。我是第
二届的老委员了，十三届市政协
有更多的“80 后”青年人能够参
与到参政议政，让我感受到市
委市政府市政协对年轻人群体
的重视和关注！第一届我是新
人，对如何参政议政没有相关
经 验 ，所 以 一 直 在 学 习 和 积
累。在第二届的委员任期中，
一定以更高要求来要求自己，提
出更有质量的提案，做好政协委
员的本职工作，全方位提供自己
的经验与建议。

提案方向：我这次打算提交
的是关于“满足人民生活不断改
善需求，建设临港跨境自贸商品

城”的提案。十九大报告指出中
高端消费将成为经济新增长点，
供给侧结构改革实践也表明，消
费是经济“稳定器”和“压舱石”。
上海而今欲在新起点上实现新突
破，积极构建营商环境进行“四个
品牌”建设。满足人民日益增长
的美好生活，以及怎样结合上海
的新理想、新担当，这需要契机、
杠杆和支点。

陈闪 中路股份有限公司董事长

感受：对于为什么想担任政协
委员我有几点体会，作为土生土
长的上海人，对上海有深厚的感
情。饿了么创业10年，离不开上
海人民、上海政府的支持。此
外，“建成具有全球影响力的科
技创新中心”、“建成卓越的全球
城市”两大规划振奋人心，作为
立足上海的企业家，有热情、有责
任为上海发展建言献策、为上海人
民服务。

至于如何当好政协委员，我认
为要牢记这三点：一是勇于担当责
任。把责任扛在肩上，把事业放在
心上；二是着力提高能力素质。提
升思想水平和认识能力，广泛学习
各方面知识，扎实开展调查研究；
三是自觉保持良好形象。遵守宪
法法律和政协章程，自觉践行社会
主义核心价值观。

提案方向：一是完善环保领域
相关政策，近年，外卖消费的快速
增长，一定程度上增加了一次性餐
具的消费和生活垃圾的数量。为

此，我建议从餐饮用具使用环节出
台针对性措施，以高频的餐饮消费
为切入点，培养环保餐饮用具使用
习惯，如为使用环保餐饮用具的商
家提供补贴、联合外卖平台共享区
内绿色环保数据等。第二是创业
创新人才发展体制机制改革，建议
降低对各类人才落户优惠的门槛，
并引入租房补助、放宽购房限制、
退税等手段，增强上海互联网科技
企业对人才的吸引力。三是食品
安全监督管理体制改革，我呼吁改
进目前关于小餐饮备案制度的监
督管理体制，如将备案审批权限回
收至区一级政府、明确备案标准、
允许第三方平台为小餐饮代办备
案等。

张旭豪 饿了么创始人

一线从业青年的住房需求，从供
给侧遏制群租。

感受：作为一名“90 后”很荣
幸 那 么 年 轻 就 当 选 政 协 市 委
员。从 2015 年起我有机会成为
长宁区政协委员，我认为这是一
个很好的平台，能让我参与政治
协商。

我经常往返港澳，就我了解
到的情况而言，香港年轻人其实
对内地不是很了解。上海的城市

何猷亨 尚嘉国际控股有限公 司董事长

教育的机会。目前已经撰写了《关
于盲人在使用轨道交通时由一名陪
护人员免票陪同》的提案。

与保护。增加评价评估体系中的国
际评价和高端产业评价比例。

变化速度很快，年轻人如果有机会
来这里工作很不错。
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